

Enquête publique

Boîte de réception

**sircer** <sirceroner@hotmail.fr>

À moi

san

Bonjour,

Dans le cadre de l'enquête publique au sujet de la création d'un lotissement et de la création d'une nouvelle salle des fêtes, je souhaite exprimer mon opinion en tant qu'habitant.

Je suis opposé à ces deux projets pour plusieurs raisons.

Tout d'abord je suis opposé à toute forme de bétonnage des sols. Car cela se fait généralement au détriment des surfaces agricoles et/ou des zones naturelles qui sont toutes des eaux pluviales donc la possibilité de recharge des nappes phréatiques, et augmente le ruissellement donc le risque d'inondation en aval, d'autant plus que les fortes pluies et intenses du fait du dérèglement climatique.

De plus le village possède déjà une salle des fêtes, donc en construire une autre serait du gaspillage d'argent public (même si une partie est financée par des subventions l'argent public qui pourrait être utilisé plus judicieusement), et du gaspillage de ressources (énergie et matériaux de construction). Pour les événements qui nécessitent un espace possible d'utiliser celle de St-Clair ou d'autres communes car je ne crois pas qu'elles soient occupées tous les jours.

De plus les chantiers de construction constitueraient une nuisance pour les riverains.

Enfin une pétition contre ces projets a été signée par une majorité des habitants (dont moi), et ne pas en tenir compte serait un déni de démocratie.

J'espère que mon avis sera pris en compte.

Cordialement.

Vincent Espinasse
Lieu-Dit Les Tanneries
32380 Mauroux
0761942937